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      Foto: Cortesía
      Reclama Puebla a federación entrega de medicamentos urgentes para población

      Sergio Ramírez
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Martínez García dijo que: "hay muchas claves de medicamentos para todos los niños, pero el sistema de salud poblano padece de 6 medicamentos"


        

        
      Miguel Barbosa Huerta, gobernador de Puebla, reclamó públicamente a la federación la entrega de medicamentos especializados: “reclamo públicamente la entrega de esos recursos, desde esta tribuna lo reclamaré, con la salud no se juega, no se debe permitir concentración de funciones que generan ineficacia”.


Lo anterior, ante el reclamo de familiares de menores de edad que demandan medicamentos oncológicos: “aun cuando el nuevo modelo de subsidio a la salud pública que lo concentra la federación, ellos compran los medicamentos y lo mandan, nosotros respondemos con los nuestros, con nuestros escasos recursos”.


Ante eso, José Antonio Martínez García, secretario de Salud de Puebla, dijo que: "hay muchas claves de medicamentos para todos los niños, pero el sistema de salud poblano padece de 6 medicamentos de la primera línea de medicamentos”.


Además, comentó que dentro de ese rubro hay 12 pacientes niños y niñas que requieren de estos medicamentos, por eso, dijo que ya pidieron apoyo a la federación y esperan manden el consolidado.


En la dependencia que encabeza, agregó, consiguieron 3 pero hay otros 3 que es muy difícil conseguirlo por el desabasto nacional, por lo que compran a proveedores de poquito para dar a pacientes que lo requieren


Para finalizar, Martínez García dijo que no dejan de atender a nadie, por eso agregó que los reclamos son justificados: “el sistema de salud funciona en Puebla y está fortalecido”.
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					En San Pedro Tlaquepaque cinco cuerpos son localizados por un colectivo en una nueva fosa clandestina
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